

## Die unendliche Geschichte des Mauserlweges

Einst war er ein beliebter Spazierweg und die direkte Verbindung von Hernals/Güpferringstraße auf den Schafberg.

Bis er 2006 durch die Behörden geschlossen wurde: Angeblich weil er ungesichert wäre. Alle Bestrebungen, die es von der Zivilgesellschaft, einer großen Bürgerinitiative und von Seiten der Hernalser Oppositionsparteien gab, um den Weg wieder zu öffnen, wurden bisher von der Bezirksvorstehung mit fadenscheinigen Argumenten abgeschmettert. Diesen Frühling hat sogar ein Anrainer angeboten, die Hälfte des Weges auf eigene Kosten sichern zu lassen. Auch dieses Angebot hat man ausgeschlagen. Es geht nichts weiter und dieser politische Unwillen ist für uns nicht nachvollziehbar.

Der Weg beschäftigt nun schon seit mehr als 10 Jahren alle offiziellen Stellen der Stadt Wien. Und dreht sich im Kreis.

Dass in der ganzen Zeit keine Lösung gefunden werden kann, wo doch offiziell alle dafür sind, entbehrt jeglicher Logik und Wahrscheinlichkeit!

Die SPÖ schlägt vor "Voraussetzungen abzuwarten".

Wir NEOS gehen das anders an und sind dafür anzupacken und ändern diese Aussage um -> wir setzen uns ein, um "Voraussetzungen zu schaffen"!

Deshalb starten wir NEOS nun eine Petition zur Wiedereröffnung unseres geliebten Mauserlweges. Wollen auch Sie wieder gemütlich auf den Schafberg spazieren? Dann unterschreiben Sie unsere Petition!

Danke für Ihre Mithilfe!!!

A handwritten signature in black ink that reads 'Cora Urban'.

Cora Urban

Bezirksrätin und Klubobfrau Neos Hernals

Gerne informieren Sie über die weitere Entwicklung unseres fast 100jährigen „Mauserlweges“!

Natürlich können Sie uns auch gerne kontaktieren:

hernals@neos.eu oder cora.urban@neos.eu oder +43 677 62 50 62 63

Der Mauserlweg ist ein Teil der Korngasse und ist eine direkte Fußverbindung zwischen der Handlirschgasse und der Twarochgasse.  
Also von den Öffi-Stationen Hernalser Hauptstraße/Güpferringstraße in ein paar Minuten hinauf auf die Czaroryskigasse.

